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1.-Saludo, presentación y aprobación del acta anterior: Por unanimidad 
de los asistentes, queda aprobado el resumen de la reunión anterior. 

Actualmente, tras la reciente incorporación de Silvia Ramos, la Sección está 
actualmente compuesta por 64 integrantes. 

2.- Visitas a Museos y excursiones - Se abrió punto para preparar nueva 

excursión para 2024 y se valorarán sugerencias de próximas visitas. Se 

sugirió una visita de fin de semana a Mérida. Iremos tanteando fechas, así 

como presupuestos de bus y alojamiento. 

 3.- Compra de monedas conmemorativas de 2 € a buen precio bajo 

el “Compromiso firmado” y ofrecidas: Vicente nos comenta al respecto: 

Como todos los años, algunas Casas de Moneda (Bancos Centrales) sacan 

las monedas en los últimos meses del año. Están saliendo este mes 

prácticamente todas las que faltaban: Vaticano, Eslovenia 19/12, Eslovaquia 

se supone, aunque no es seguro, etc… 

Santos pregunta por si se pueden adquirir las de 2€ y 1€ circulantes de 

Francia con el nuevo anverso; por un lado se supone que solo salen en 

cartera o coin card, aunque han aparecido algunas circulando. Se 

consultará. 

4.- Compras 2023:  
Tras la ejecución de la moneda Conmemorativa de nuestro “X Aniversario de 
la Sección Numismática” y la excursión. Se mirará presupuesto remanente 

tras pedir estado de cuentas al tesorero. Vicente nos ha enviado presupuestos 
muestrales para adquirir el maletín del numismático. Nos faltan apuntes 

contables por incluir. 
  
5. Monedas USA:  
-Sobre la gestión de las monedas de USA de fuera del Compromiso, 
Vicente y Santos nos comentan al respecto: 
En espera de cierre de cuartos, empezaremos con los medio dollar y 1 dollar 
por lo que se ruega ir actualizando los listados. Ya se han mandado al correo 
las plantillas para solicitar monedas. Luismi tiene un contacto añadido que 

nos podría conseguir monedas también. 
Con respecto a los cuartos de dollar antiguos, está casi cerrado y las faltantes 

se están localizando entre los 3 proveedores actuales. 
  
-Sobre las monedas y el pedido para el 2024, Luismi y Vicente nos 
comentan: Aun hay algún socio que no ha actualizado el compromiso a 
pesar de decirlo reiteradamente, es posible que su petición no se corresponda 

con la oferta, sobre todo USA. Se ruega encarecidamente firmar y 
entregar el compromiso para poder gestionar correctamente los 

pedidos. Seguimos esperando más compromisos, Vicente se ofrece a 
ponerse en contacto individual por si no han leído el acta.  
  



-Para la gestión de las monedas REPETIDAS O SOBRANTES de USA 

incluidas en el Compromiso, Santos nos comenta lo siguiente: Las 
sobrantes se pueden intentar pasar a algún proveedor que nos las podría 

comprar a nuestro precio de compra. Varios integrantes no apuntados en el 
Compromiso estaban interesados en dichas sobrantes, y la realidad fue que 
costó que algunos de sus propietarios se quisieran desprender de ellas. Se 

indica de nuevo, que si hay integrantes que no quieran las sobrantes, se las 
pueden recomprar los proveedores. 
  
  
6.-Acuñación de más monedas de Aniversario: Se está intentando 

realizar una nueva acuñación y estamos a la expectativa de la repercusión 
que tenga el artículo de la revista porque se estima que habrá nuevos 

pedidos. Santos comenta: Para conseguirlas al mismo precio, tendríamos que 
encargar bastante cantidad y puede que no alcancemos ese número mínimo 
de unidades; por lo que tendríamos que desestimar una nueva acuñación. 
  
7.-Tarjetas (punto pendiente de anterior reunión): Lo mismo que el 

compromiso de monedas, Vicente intentará contactar individualmente. Indica 
que se puede poner una opción en el formato que contempla el caso de no 

incluir a familiares. 
  
8.- Artículo Revista: Ya la tenemos en casa; Sale publicado el acto de 

entrega de la moneda acuñada por el X Anivº. 
Próximo artículo para la primera revista del 2024 (ya preparado): Visita a 

Soria y artículo de Ángel.  
  

9.- Lotería: Entregados todos los pedidos. 
  
10.- Visita a Berlín (World Money Fair). Feria Internacional de la moneda. 
El evento será los días del 2 al 4 de febrero de 2024. Se le indicó a María 
Jesús Sidera que organiza Viajes Internacionales, que pida presupuesto y 

solicite información. Nos indica que el Grupo visitante debe contar con al 
menos 25 o 30 personas y que pueden venir invitados. Hay una encuesta de 

whatsapp para apuntarse. 
  
11.- Resumen Fondos:  
a) Con el Fondo general solo se adquieren las Conmemorativas Europeas 
del Compromiso que salen nuevas y las ofrecidas por Vicente desde el 

Whastapp. Se les hace llegar el dinero a Vicente o Luis (en bolsitas cerradas 
con un papelito indicando el nombre, cantidad aportada y la fecha). No se 

aceptan Bizum ni transferencias. 
b) Monedas de España: no se adquieren por el Compromiso. Cada integrante 
busca las suyas, aunque algunas personas que van al Banco de España suelen 

traer al resto de forma privada. 
c) Monedas de USA del Compromiso: Se le paga a Luismi por Bizum o en 

metálico al recibirlas. 
d) Monedas de USA antiguas de fuera del Compromiso: Se piden por listado 
y tienen fondo independiente gestionado por Santos y Vicente. No se aceptan 

Bizum ni transferencias. 
  



12.- Encuestas de asistencia a reuniones: Se ruega apuntarse a las 

encuestas de asistencia a reuniones y representados cuando sale, no lo dejéis 
para última hora, lleva doble trabajo borrar nombres y en la víspera se tiene 

que volver a anotar. Si no se realiza este procedimiento, se correrá el riesgo 
de no recibir monedas. Se recuerda lo que indicó A. Barea en anterior 
reunión: “Menos representación y más asistencia” 
  
13.- Sugerencias (pendientes de anterior reunión):  
a) -Comida fin de año: Javier Colmenarejo propone juntarse para comer 
antes de la reunión. Será complicado encontrar un sitio… Estamos pendientes 
de la fecha de la reunión y de un voluntario para encargarse. Son fechas 

complicadas, hay poca oferta y mucha demanda. 
  
b) “X Aniversario” -Ángel propone celebrar el “X Aniversario” de nuestra 

sección en mayo de 2024 y ya ha empezado a organizarlo. 
-Luismi ofrece celebrarlo en su pueblo, cerca de Lerma, pero limitado a un 
máximo de aprox. 20 personas. 
  
14.- NUEVAS SUGERENCIAS: 
Se comenta que nuestra Sección está incluida en la página web dentro del 

apartado de “Cultura” y que se puede sugerir un nuevo apartado de “Hobbies” 
o aficiones, que es más acorde o más apropiado a nuestra actividad, puesto 

que es un nombre que facilita la búsqueda y es más atractivo; en la cual, 
podrían incluirse otros hobbies que figuran en “Varios”: Drones, Mus, Yoga… 
  
15.- Próxima reunión oficial: La próxima reunión oficial será 
previsiblemente el jueves 11-01-2024 en Núñez.  
  
¡Felices Fiestas! y un fuerte abrazo para Paco de todos nosotros/as. 
  
Muchas gracias por vuestra asistencia.  
Un saludo a todos:   
Pedro Lorenzo, Romero Maroto.  
Delegado de la Sección Numismática 
 


